

BRÈVE

2011-12-08

LA SOVAB OFFRE UN NOUVEAU MASTER AUX RESTOS DU CŒUR EN MEURTHE-ET-MOSELLE

Le 6 décembre dernier, Renault Batilly - Sovab a offert un Master flambant neuf à l'association des Restos du cœur.

Pierre Monflier, ancien Directeur de la Sovab, a remis les clés de ce véhicule à Pierre Schaming, Président départemental des Restos du cœur de Meurthe-et-Moselle, en présence du Préfet du département, Raphaël Bartolt, du Directeur départemental de la Cohésion sociale, Daniel Bouffier, et du nouveau Directeur de la Sovab, Pascal Felten.

Avec ce nouveau Master, les Restos du Cœur auront un outil de travail efficace pour assurer la distribution de nourriture dans les 37 centres du département.

Ce don fait partie des opérations de mécénat menées par Renault. Celles-ci sont destinées à faciliter l'insertion des personnes démunies, notamment en mettant à leur disposition des moyens de mobilité.

GROUPE RENAULT
SERVICE DE PRESSE
Tel.: +33 (0)1 76 84 63 36
renault.media@renault.com

Sites web: www.media.renault.com - www.group.renault.com

Follow us on Twitter : [@Groupe_Renault](https://twitter.com/Groupe_Renault)